
 

                

               

 

   

 

 

 

 
 
 
 
                    【 市 P連玉島・船穂ブロック研修会 】  

 12月 9日に食育の講演会がありました。桃、お米、牛乳の生産者から話を聞き、その背景を知ることか

ら、郷土愛と食の大切さを考えるために、PTAの役員を中心に講演会を企画しました。 

 コロナ禍の中で、どういった会ができるかを考えた結果、Zoomによるオンラインで生産者と黒崎中をつ

ないで配信する方法にたどり着きました。事前の生産者さんとの打ち合わせや人の配置、配信原稿などを

PTA の役員の方々が考えました。このオンラインには、中学校の他に小学校の参加もあるため、誰にでも

分かるような言葉や話し方が必要になります。多くの方の手が加わり実施できた会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  黒崎中の PC室から中継配信   体育館の中でアイスブレイク   ビシバシ質問に答えます！ 

 

                                         ・年収は？ 

 

 

 

                                ・桃の食べ頃は？ 

                                ・牛の出産で･･･ 

岡本和正（桃農家）  秋山尚太（米農家）  難波晃大（酪農） 

 会の中で、中学生や小学生から活発な質問が飛び交い、一つひとつに返事をしました。この

会に参加したのは総勢 550名。ってすごくないですか！生産者さんから「有意義な時間にな

りました。ありがとうございました。」と感想をいただきました。途中、通信がうまくいかな

かったこともありましたが、結果は大成功の会でした。 

 

 

 この冬の課題は「春風万里」 

岡田貴州先生を講師に迎え、

１年生が取り組みました。 

集中して「書」に向かう生徒

達は、大人びて見えました。 

合計３時間の成果を楽しみ

にしていてください。 

 

                年に 1回、先生同士で見てもらいながら、授業力 UPを目指してます！ 

★ 岸越先生は「箱ひげ図」どれが一番か説明せよ！   ★ 袖岡先生は「徒然草」兼好法師の思いは？ 

 

 

 

 

 

 

http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/kurosaki-j/ 

 

食育講演会 
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こうすると、バランスが取れるよ 
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